

Sr. Rory O'Leary
Oficial principal
Departamento de Medio Ambiente Clima y Comunicaciones
29-31 Adelaide Road
Dublín 2
D02 X285

Cc: Sinead McSherry, Head of Aquaculture & Foreshore Management Division, DAFM

Dun Laoghaire, 10 de enero de 2025

Estimado Sr. O'Leary,

Asunto: Grupo Seafood/ORE

Desde la creación del grupo Seafood/ORE por parte de su Departamento, el [Consejo Consultivo para las Aguas Noroccidentales](#) (CC-ANOC) y el [Consejo Consultivo para las Especies Pelágicas](#) (PelAC) se han interesado por seguir más de cerca sus trabajos en nombre de las partes interesadas internacionales a las que representan y que poseen derechos de pesca en la zona de 6-12 millas alrededor de Irlanda y en la ZEE irlandesa.

Como ya mencionamos en nuestras comunicaciones anteriores de 07 de julio de 2022 y 20 de marzo de 2023, los CC son órganos representativos y legítimos de las partes interesadas en la pesca de la UE que están legalmente reconocidos como organizaciones que persiguen un objetivo de interés general europeo. El CC-ANOC está establecido en Irlanda y emite dictámenes periódicos por iniciativa propia o a petición de la Comisión Europea y de los Estados miembros interesados sobre todas las cuestiones pertinentes relacionadas con la gestión de la pesca en las zonas CIEM 6 y 7. El CC de especies pelágicas está establecido en los Países Bajos y, a diferencia de la mayoría de los CC, no tiene una base regional, sino que abarca las principales poblaciones pelágicas de todas las cuencas marítimas europeas (excluidos el Mar Báltico y el Mar Mediterráneo). Esto se debe a la dispersión de las poblaciones y a las características únicas atribuidas a la pesca de especies de vida corta.

Dado que la mayor parte del ámbito de actuación del CC-ANOC se sitúa en la ZEE de Irlanda, nuestros miembros están naturalmente interesados y preocupados por el desarrollo de la energía eólica marina en esta zona y sus posibles repercusiones en la pesca. Entre los trabajos anteriores se incluye el asesoramiento político a la Comisión Europea sobre el impacto de los desarrollos de energía eólica marina ([enlace](#)), así como el taller virtual sobre los efectos de los desarrollos sísmicos y de energía eólica marina en la pesca profesional organizado conjuntamente con el [Consejo Asesor Pelágico](#) (PelAC) en 2022 ([enlace](#)). El 19 de enero de 2023, el CC-ANOC y el PelAC celebraron con éxito una sesión informativa conjunta sobre la Ley de ordenación de la zona marítima de 2021 en Dun Laoghaire ([enlace](#)), con la participación directa de su Departamento.

Con el fin de proporcionar a los miembros del Grupo Seafood/ORE detalles adicionales sobre las competencias y el funcionamiento de los CC, el Secretario Ejecutivo del CC-ANOC, Mo Mathies, participó en la reunión del grupo celebrada en Galway el 16 de abril de 2024. Posteriormente, el alto representante del DECC presente dio una clara indicación de que la solicitud de las CC AA de ser incluidas en el grupo de Seafood/ORE debía ser aceptada, y el funcionario de enlace de pesca mantuvo conversaciones adicionales con representantes del sector ORE para superar cualquier objeción persistente.

Entendemos que a finales del verano de 2024 todos los miembros del grupo de Seafood/ORE están positivamente inclinados a que las CC.

Dada la importancia y urgencia de este tema tanto para las partes interesadas del CC-ANOC como del PelAC que poseen derechos de pesca dentro de la ZEE irlandesa, nos gustaría reiterar nuestra solicitud de inclusión en los foros de debate de las partes interesadas pertinentes y, en particular, en el Grupo de Seafood/ORE.

La conexión con los Consejos Consultivos apoyará la participación de las partes interesadas sobre una base mucho más amplia sin ninguna presión adicional sobre el propio Departamento, además de ayudar a nuestros miembros a mantenerse al corriente de cualquier novedad en este ámbito.

No dude en ponerse en contacto con nosotros si tiene alguna pregunta sobre el trabajo de los CC. Esperamos tener noticias suyas pronto.

Saludos cordiales,



Emiel Brouckaert
Presidente del CC-ANOC



Esben Sverdrup-Jensen
Presidente PelAC